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Keluarga TKI Brebes Tetap Diisolasi Ketat

GM PLN Jateng-DIY Baru

Demokrat Temanggung Tolak KLB Deli Serdang
TEMANGGUNG (KR) - DPC Partai Demokrat

Kabupaten Temanggung dengan tegas menolak adanya

Kongres Luar Biasa (KLB) Partai Demokrat di Deli

Serdang Sumatera Utara. ÒKami, DPC Partai Demokrat

Temanggung menolak adanya KLB Deli Serdang. Maka

jelas menolak segala hasil dari KLB,Ó kata Ketua DPC

Partai Demokrat Kabupaten Temanggung Muh Taryono,

Minggu (7/3). Muh Taryono mengatakan sikap Partai

Demokrat Temanggung tetap konsisten sejak awal,

yakni satu komando tegak lurus dan setia terhadap ke-

pemimpinan ketua umum Agus Harimurti Yudhoyono

(AHY) hasil Kongres V Partai Demokrat Tahun 2020.

Kepengurusan telah disahkan oleh KemenKumHam

Nomor M.HH-15.AH.11.01 Tahun 2020 Tentang Penge-

sahan Perubahan Susunan Kepengurusan Dewan

Pimpinan Pusat Partai Demokrat Masa Bakti 2020-2025

tanggal 17 Juli 2020. Pihaknya  tidak pernah membuat

dan atau menandatangani surat kuasa yang diberikan

kepada siapapun untuk menghadiri dan atau mewakili

Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Temanggung

dalam KLB di Deli Serdang Sumatera Utara.

Apabila dikemudian hari, ditemukan ada orang yang

berangkat mengikuti KLB Deli Serdang dan mengatas-

namakan dirinya maka dipastikan hal tersebut adalah ti-

dak benar dan melanggar hukum. ÒKami akan

melakukan upaya hukum jika ada pihak yang mengatas

namakan DPC Partai Demokrat Temanggung,Ó katanya.

Muh Taryono, yang juga anggota DPRD Kabupaten

Temanggung itu menyampaikan terima kasih kepada

segenap pengurus dan kader serta simpatisan Partai

Demokrat Kabupaten Temanggung yang masih setia

kepada kepengurusan yang sah baik kepengurusan di

tingkat DPC,DPD,dan DPP hasil Kongres V. (Osy)-d

Lima Pejabat Incar  Kursi  Sekda
SALATIGA (KR)- Jabatan pimpinan tinggi (JPT) yang

dikenal dengan jabatan Sekda diperebutkan lima kandi-

dat. Kelimanya adalah Kepala Badan Keuangan Daerah

(BKD) Wuri Pujiastuti, Kepala Dinas Perhubungan

Sidqon, Kepala Inspektorat Slamet Setyo Budi, Kepala

Dinas Pemuda Olahraga (Dinpora) Nasirudin, dan

Penjabat (Pj) Sekda Salatiga Muthoin. ÒPendaftaran se-

leksi  JPT (Sekda) sudah ditutup pada 6 Maret lalu dan li-

ma orang mendaftarkan diri untuk mengikuti seleksi ad-

mistrasi,Ó jelas Plt Kepala BKDiklatda Salatiga, Mustain ,

Senin (8/3) 

Pengisian jabatan Sekda ini dijadwalkan selesai dan

diharapkan pejabat definitif dilantik pada 13 April 2021

setelah mendapatkan rekomendasi dari Komisi Aparatur

Sipil Negara (KASN). Diketahui jabatan Sekda Salatiga

kosong lantaran pejabat  lama, Fakruroji mengajukan

MPP dan Walikota Salatiga mengangkat Penjabat (Pj)

Sekda Muthoin yang sebelumnya adalah Kepala

BKDiklatda Salatiga. (Sus) -d

Angka Kemiskinan Harus Diturunkan

KR-Mulyawan

M Said Hidayat memberikan pengarahan kepada

para camat.

BOYOLALI (KR) - Bupati Boyolali M Said Hidayat

bersama Wakil Bupati (Wabup) Boyolali Wahyu Irawan

mengadakan pertemuan dengan 22 Camat di wilayah

Kabupaten Boyolali. Pertemuan dilaksanakan Senin

(8/3) di Ruang Merbabu Kantor Bupati Boyolali meru-

pakan langkah Bupati Said meminta para Camat

berkonsentrasi dalam penanggulangan kemiskinan

(Nangkis) dan menekan laju kenaikan angka kemiskin-

an. Seperti diketahui angka kemiskinan di Boyolali yang

naik dari angka 9,53 menjadi 10,18 di masa pandemi se-

jak awal tahun lalu. Said Hidayat meminta percepatan

dengan pembenahan data menyeluruh. Peran para ca-

mat dan kades/lurah sangat penting dalam menindak-

lanjuti program yang sudah direncanakan agar berjalan

dengan baik dalam mengusung visi meneruskan

Boyolali Pro Investasi ini.

ÒPro investasi adalah bagian dari Visi Misi, tetapi

Pronangkis itu adalah bagian yang terpenting untuk

langkah-langkah kita ke depan,Ó tegas Said. Said

Hidayat mengajak para Camat untuk segera melangkah

dengan semangat Boyolali Metal. Slogan yang selalu di-

gaungkan ini yaitu ÔMelangkah Bersama Menata

Bersama Penuh TotalitasÕ memberikan energi positif da-

lam mensukseskan visi dan misi dengan melibatkan pe-

ran serta camat. Wahyu Irawan menambahkan agar

seluruh camat saling bekerja sama dan saling berkomu-

nikasi dalam menjalankan Tata Pemerintahan di

Kabupaten Boyolali. (*-1)-d

Energize SUTT Jateng Timur dan Utara
SEMARANG  (KR) - Pemberian tegangan (energize)

pada SUTT 150 KV Tanjung Jati Jepara 1 berhasil di-

lakukan PLN UPT Semarang�ULTG Kudus, Energize

tersebut dilakukan di Gardu Induk 150 KV Jepara belum

lama ini. Demikian pers rilis yang dikirim ke KR biro

Semarang, kemarin Senin (8/3). Sebelumnya guna

meningkatkan kapasitas penyaluran, PLN melakukan

penggantian kawat konduktor jalur kelistrikan SUTT

Tanjung Jati - Jepara 1. Pekerjaan ini berhasil diselesai-

kan dengan aman dalam waktu 14 hari yang melibatkan

96 personil.

Menurut I Made Sugata Merta Manager PLN UPT

Semarang, beroperasinya SUTT 150 KV Tanjung Jati-

Jepara 1 dapat meningkatkan keandalan pasokan

listrik untuk Jawa Tengah bagoan Timur dan Utara. Hal

ini, merupakan salah satu komitmen kami dalam

mewujudkan pilar transformasi PLN yaitu untuk mem-

berikan pelayanan terbaik masyarakt,� jelas I Made

Sugata Merta dalam siaran rilisnya. Setelah dilakukan

penggantian kondutor serta energize SUTT 150 KC

Tanjung Jati � Jepara 1 dapat meningkatkan supply lik-

strik dari PLTU Tanjung Jati yang sebelumnya 230 MW

menjadi 500 MW. (Fre)-d

Sebelumnya, Kejari Kota

Tegal telah menaikkan sta-

tus kasus dugaan tipikor

tersebut, dari ranah penye-

lidikan ke penyidikan

umum. Kasie Intel Kejari

Kota Tegal, Ali Mukhtar

mengatakan, ada lima

orang pejabat PDAM Kota

Tegal yang sudah dimintai

keterangan sebagai saksi.

Mereka di antaranya

Direktur dan Badan

Pengawas (Bawas). Ali

menambahkan, setelah li-

ma saksi, masih akan ada

pemeriksaan yang di-

lakukan Kejari Kota Tegal

berikutnya, termasuk akan

ada pemeriksaan saksi

dari pihak eksternal

PDAM.

“Beberapa orang sudah

dimintai keterangan seba-

gai saksi, termasuk Direk-

tur dan Bawas. Pemerik-

saan saksi selanjutnya ma-

sih pihak internal PDAM,”

tutur Ali. Ali menjelaskan,

kasus yang sedang dita-

ngani itu terkait dana CSR

bantuan Covid-19 dari

PDAM untuk pemerintah

Kota Tegal. Dana CSR ban-

tuan Covid-19 tersebut se-

nilai Rp 500 juta. Namun

dana bantuan tersebut rea-

lisasi dan peruntukannya

belum jelas.

Ali mengatakan, setelah

pemeriksaan saksi dari in-

ternal PDAM selesai, pi-

haknya juga akan memin-

ta keterangan dari peme-

rintah kota. Di antaranya

dari bendahara umum dan

Badan Keuangan Daerah

(Bakeuda). “Guna me-

lengkapi data, rencana ka-

mi akan memeriksa

Bakeuda dan bendahara

umum, ya dalam waktu

dekat ini,” tegas Ali. Ali ti-

dak mau berandai-andai,

namun nanti melihat data

yang ada, apakah akan ada

data yang mengarah sese-

orang melakukan korupsi.

“Kita lihat saja nanti hasil

dari penyidikan ini,” tegas

Ali. (Ryd)-d

SEMARANG (KR) - Gubernur

Jateng Ganjar Pranowo memas-

tikan kontak erat dan dekat dari

AS (47), TKW asal Timur Tengah

di Brebes yang terkena Covid-19

varian baru B117 sudah menun-

jukan hasil. Dari tracing dan test-

ing terhadap keluarganya, se-

muanya dinyatakan negatif.

Ganjar Pranowo mengatakan hal

ini kepada wartawan di Semarang,

Senin (8/3). Ganjar Pranowo minta

agar keluarga TKW asal Brebes

tersebut tetap diisolasi dan di-

lakukan pengawasan ketat.

Menurut Ganjar Pranowo Pem-

kab Brebes juga sudah memas-

tikan penanganan terhadap kasus

itu. Dibantu pihak kelurahan,

Babinsa dan Babhinkamtibmas,

proses pemantauan berjalan lan-

car. “Tapi kita masih nunggu tes

dari pusat, karena informasinya

ada satu lagi tes khusus dari sana.

Tapi untuk yang swab tesnya,

yang lain tidak ada yang tertular,”

tutur Ganjar Pranowo.

Ganjar Pranowo mengatakan,

saat kejadian sebanyak tujuh orang

langsung dites. Tracing kedua dela-

pan orang juga sudah dilakukan

testing dan hasilnya negatif semua.

Meski begitu, AS dan keluarganya

sebanyak delapan orang harus

melakukan isolasi dengan pan-

tauan ketat sambil menunggu hasil

tes khusus dari pemerintah pusat

itu. Ganjar Pranowo juga sudah

memastikan ke Pemkab Brebes

soal suplai makanan sudah aman,

penjagaan juga aman karena ada

kerjasama yang baik antara kelu-

rahan, Puskesmas, Babinsa/-

Babhinkamtibmas dan lainnya.

Dengan PPKM mikro model begini

akan lebih efektif sehingga pe-

nanganan lebih mudah.

Kepala Dinas Kesehatan

Provinsi Jateng Yulianto Prabowo

menambahkan, tracing sudah di-

lakukan terhadap keluarga AS, te-

man seperjalananya dan sejumlah

tetangga. Tujuh orang keluarga AS

yang dites semuanya tidak ada

yang positif. “Hanya saja saat trac-

ing ke tetangga, ada tetangga yang

positif, tapi masih diteliti lebih jauh

apakah itu varian baru atau bukan,

karena prinsipnya, AS itu datang

ke Brebes sudah negatif, sehingga

secara prinsi sudah tidak bisa me-

nularkan,” tutur ulianto Prabowo.

Bisa saja tetangga yang dinyata-

kan positif dari hasil tracing itu

bukan karena tertular dari AS,

tapi dari pihak lain. Bahkan

tetangga yang positif ada dua

orang dan masih diteliti lebih lan-

jut mengenai variannya. ìIbu AS

itu negatif, datang ke Brebes juga

negatif, sehingga tidak mungkin

menularkan. Kalau ada orang lain

positif, kemungkinan bukan dari

AS,” ujar Yulianto.

Seperti diberitakan, seorang TKI

asal Brebes yang bekerja di Arab

Saudi, AS (47) dikabarkan terpapar

Covid-19 varian baru B117. Namun

AS sudah dinyatakan negatif sete-

lah menjalani perawatan di Wisma

Atlet, 12 Februari lalu. Meski su-

dah dinyatakan negatif, namun

Pemprov Jateng dan Pemkab

Brebes tetap melakukan tracing

dan testing terhadap kontak erat

dan kontak dekat AS. Selain kelu-

arga, sejumlah tetangga AS juga

dites oleh petugas.                  (Bdi)-d

Kejari Kota Tegal Periksa Lima Pejabat PDAM

Tinggi, Kesadaran Masyarakat di Bidang Kesehatan

TEGAL (KR) - Kejaksaan Negeri (Kejari) Kota Tegal, serius me-
nangani dugaan kasus korupsi  di Kota Tegal. Hal itu dibuktikan de-
ngan pemeriksaan 5  pejabat di Perusahaan Daerah Air Minum
(PDAM) setempat. Lima pejabat tersebut untuk tahap awal dimin-
tai keterangannya sebagai saksi kasus dugaan tindak pidana ko-
rupsi (tipikor) dana CSR bantuan Covid-19 senilai Rp 500 juta.

KETUA Komisi C DPRD

Provinsi Jateng Bambang

Haryanto Baharudin ber-

harap, tahun ini Bank

Jateng Cabang Pemalang

dapat menekan angka non

performing loans (NPL),

meski masih dalam kondisi

pandemi Covid-19. Ia juga

meminta pihak manajemen

mampu berinovasi dan

kreatif dalam upaya penu-

runan NPL tersebut.

Kita sama-sama meyaki-

ni pandemi Covid-19 dapat

segera berakhir. Terlebih,

sekarang ini ada program

vaksinasi sehingga dapat

menekan penyebaran Co-

vid-19. Jika pandemi bisa

ditekan, maka akan ber-

dampak pula pada ke-

giatan perekonomian, ter-

masuk industri perbankan

yang nanti bisa menekan

angka NPL.

Bank Jateng Cabang

Pemalang memang terus

melakukan upaya untuk

menurunkan angka kredit

macet. Saat menerima

kunjungan kerja Komisi C

DPRD Jateng, Pimpinan

Bank Jateng Cabang Pe-

malang Dwi Handoyo juga

mengakui upaya itu cukup

sulit, mengingat saat ini ma-

sih dalam kondisi pandemi.

Sampai sekarang, proses

restrukturisasi kredit bagi

debitur terdampak pandemi

masih berjalan. Harapan-

nya, dengan restrukturisasi

itu, angka NPL bisa turun.

Data yang ada di Bank

Jateng Cabang Pemalang

menyebutkan, persentase

NPL hingga Desember

2020 mencapai 82,1%. Se-

mentara pada tahun ini,

Januari sampai Februari

NPL mencapai 127,3%.

Untuk angka rasio pinjam-

an terhadap simpanan atau

loan to deposit ratio (LDR)

tercatat 147,2% hingga

Desember 2020. Pada

tahun ini, Januari sampai

Februari lalu LDR menca-

pai 132,4%.

Diakui antara penghim-

punan dana dan penyalur-

an pinjaman lebih besar

pinjamannya. Tercatat,

dana simpanan masyara-

kat atau dana pihak ketiga

(DPK) hingga Desember

2020 mencapai Rp 667,57

miliar atau 69 persen dari

target Rp 967,20 miliar.

Sedangkan angka kredit

mencapai Rp 1,44 triliun

atau 101,4 persen dari tar-

get sebesar Rp 1,42 triliun.

Perolehan laba mencapai

Rp 54,18 miliar atau 102,6

persen dari target Rp 52,8

miliar. Angka aset menca-

pai Rp 1,44 miliar atau ter-

capai 97,9 persen dari tar-

get Rp 1,48 miliar.

Komisi C DPRD Jateng

juga memantau kondisi

Kantor Bank Jateng Ca-

bang Pekalongan. Pantau-

an itu dilakukan karena

gedung kantor tersebut su-

dah tampak tua dan ter-

dampak banjir. ❑

(Disampaikan oleh 

Ketua Komisi C DPRD

Jateng Bambang

Haryanto Baharudin

kepada wartawan KR Biro

Semarang, Budiono

Isman)

Bank Jateng Cabang Pemalang Diminta Tekan NPL

KR-Budiono

Bambang Haryanto B. 

MAGELANG (KR) -

Kesadaran masyarakat

Kota Magelang di bidang

kesehatan sangat baik.

Pedagang pasar juga

merasa senang mengikuti

vaksinasi Covid-19, dan su-

dah mempersiapkan diri

untuk mengikuti vaksi-

nasi. Hal itu dikemukakan

Walikota Magelang dr H

Muchamad Nur Aziz SpPD

kepada wartawan usai me-

mantau vaksinasi Covid-19

bagi ratusan pedagang di

Pasar Kebonpolo dan Pasar

Gotong Royong Kota

Magelang, Senin (8/3).

“Petugas kesehatan juga

standby-nya tepat waktu,”

kata Walikota Magelang di-

dampingi Sekretaris

Daerah Kota Magelang Drs

Joko Budiyono MM, Plt

Kepala Dinas Kesehatan

Kota Magelang dr Majid

Rohmawanto dan Kepala

Dinas Perindustrian dan

Perdagangan Kota

Magelang Catur Fajar

Budi Sumarmo maupun

lainnya.

Meskipun pelaksanaan-

nya dimulai pukul 07.00,

para pedagang maupun

petugas kesehatannya, pe-

jabat jajaran Pemerintah

Kota Magelang juga tepat

waktu. Kalau pelak-

sanaannya jamnya molor,

akan kehilangan banyak

waktu. Beberapa pedagang

mengatakan merasa se-

nang bisa mengikuti vaksi-

nasi Covid-19. Mereka me-

mang sudah terbiasa tiba

di pasar pagi, bahkan ada

juga yang datang sekitar

pukul 06.30. 

Kepala Dinas Perin-

dustrian dan Perdagangan

Kota Magelang mengata-

kan pedagang yang meng-

ikuti Vaksin Covid-19 ini

merupakan pedagang yang

ber-KTP Kota Magelang.

Di Pasar Kebonpolo jum-

lahnya 132 pedagang, di

Pasar Gotong Royong 150

pedagang. Rencananya ju-

ga dilakukan koordinasi

dengan Dinas Kesehatan

Kabupaten Magelang, apa-

kah ratusan pedagang lain-

nya yang ber-KTP Kabu-

paten Magelang, termasuk

pedagang dari Kabupaten

Magelang yang berjualan

di beberapa pasar lain di

Kota Magelang, akan di-

vaksin Kota Magelang atau

Kabupaten Magelang.

Plt Kepala Dinas Kese-

hatan Kota Magelang, me-

ngatakan kegiatan vaksi-

nasi Covid-19 terhadap ra-

tusan pedagang beberapa

pasar yang berlangsung se-

jak Sabtu (6/3), yaitu Pasar

Cacaban, Pasar

Rejowinangun, Pasar Sido

Mukti, Pasar Kebonpolo

dan Pasar Gotong Royong,

melibatkan banyak fasili-

tas kesehatan (faskes) di

Kota Magelang, baik RS

Lestari Raharja, RSIA

Gladiool, RSI, RSUD Budi

Rahayu, Urkes Polres

Magelang Kota, Kesdam

IV/Diponegoro, beberapa

Puskesmas maupun be-

berapa faskes lainnya.

Dilihat dari jenis kelom-

pok sasaran, seperti

Bidang Pelayanan Publik

maupun lainnya, diharap-

kan semuanya sudah di-

lakukan di wilayah Kota

Magelang, meskipun baru

sedikit volumenya. Bila

nantinya ada ‘jatah’ lagi,

akan lebih ditingkatkan

volumenya. Tidak menu-

tup kemungkinan menda-

tang tidak hanya kelompok

lansia, tetapi juga kelom-

pok rentan atau yang

berpenyakit seperti hiper-

tensi, gula, jantung mau-

pun lainnya yang memang

menjadi titik rentan pada

Covid-19. (Tha)-d

KR-Thoha

Walikota Magelang saat memantau pelaksanaan

vaksinasi Covid-19, Senin.

SEMARANG (KR) -

PLN Unit Induk Distribusi

(UID) Jateng-DIY kini me-

miliki GM Baru setelah

Febby Joko Priharto di-

gantikan General Mana-

ger (GM) baru M Irwan-

syah Putra, saat diterima

Gubernur Jateng Gandjar

Pranowo di rumah dinas-

nya Puri Gedeh. Rilis yang

dikirim ke KR Biro Sema-

rang, Senin (8/3) diung-

kapkan oleh Febby bahwa

Gubernur Jateng Ganjar

Pranowo bersama jajaran-

nya sangat membantu

lebih-lebih beberapa wak-

tu belakangan di tengah

pandemi Covid-19. Sebab

di Jateng pertumbuhan

pelanggan mencapai sebe-

sar 3,31% dan itu sangat

membanggakan di masa

sulit seperti sekarang ini.

Saat memperkenalkan

GM yang baru Febby juga

meminta dukungan

Provinsi Jateng terhadap

penggunaan kendaraan

listrik yang sedang digen-

carkan PLN. Ganjar

Pranowo menyatakan siap

mendukung kehadiran

kendaraan listrik sebagai

wujud penggunaan energi

yang ramah lingkungan. 

“Bebarapa perusahaan

juga sudah menyampai-

kan akan berinvestasi,

tinggal kita mendorong

penggunaan energinya

nanti dengan energi terba-

rukan,” ucap Ganjar Pra-

nowo. PLN agar mening-

katkan kineja pelayanan

khususnya pada penanga-

nan pelanggan dan bisa

memanfaatkan aplikasi

PLN Mobile guna me-

ningkatkan pelayanan ke-

pada masyarakat.  (Fre)-d

KR-Fredo Kustanto

Febby Joko, M Irwansyah, diterima oleh Ganjar

Pranowo.


